

# 運動会 みんながんばる晴れ舞台 町内各運動会開催

町内では9月中旬から10月上旬にかけて、運動会が開催されました。

今年は、各小学校および校区公民館主催の運動会は好天に恵まれましたが、10月12日開催予定だった町民大運動会は朝から降るあいにくの雨により中止となりました。

9月28日は、求名小と求名校区の求名大運動会、永野小と永野校区の永野秋季大運動会がおこなわれました。

求名大運動会の開会式では、児童代表の東郷貫之君と浜田千代さんが「みんなで協力し、練習でがんばってきたことを十二分に發揮することを誓います。」と元気よく宣誓をおこない、「赤組ファイト！」「白組がんばるぞー」と児童は互いに大きな声を掛けて健闘を誓いました。

また10月5日には、中津川小と中津川校区の中津川秋季大運動会がおこなわれ、地区総出の楽しい運動会が繰り広げられました。

なお各校区運動会では、求名は下手チーム、永野は永野東部チーム、中津川は尾原チームが優勝しました。

## 求名大運動会



▲「玉入れ。なかなか入らないんですよね。」



▲「やったーゴール。どっちが勝ったかな！」

◀伝統芸能「鷹踊り」



▲「来年は1年生。お兄ちゃんたちに追いつけ追い越せ！」  
さつま幼稚園



▲「親子で上手に踊っています。」  
錦光保育園